
学生及び PD 時代、研究会などで私が発表すると厳しいご指摘を度々されておりました。（正直

その頃は苦手でした…）その大西さんに、ある時「学生時代に比べるとほんま成長したよなー」と仰

って頂けたのは本当に嬉しかったことを覚えています。その後私が職に就いてからは、研究だけで

なく、研究会やスクールの企画を一緒にさせて頂きましたが、親身に丁寧にサポートして頂きました。

その際困難に直面しても常に前向きで明るく居られました。頼りになるのはもちろん、一緒に仕事を

していて、とても楽しかったです。このような大西さんにもう会えないのは、本当に残念でなりません。

ここには書ききれませんが、大西さんから学んだものはたくさんあります。いつかまた大西さんにお

会いできた時に（←物理学者らしからぬ発言ですが…）「お前、日和ったな」と言われないように、こ

れからも頑張っていこうと思います。大西さん、本当にありがとうございました。

土手 昭伸 （KEK 理論センター）


